

AMLO annonce la mise en place d'un programme de développement agricole



Mexico, 31 juillet, (RHC).- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel Lopez Obrador, a annoncé que dès le premier jour après son investiture il mettra en place un programme de développement agricole qui permettra de créer 400 mille nouveaux emplois.

Dans un film vidéo posté sur le réseau social Twitter, Andrés Manuel Lopez Obrador a précisé que l'initiative prévoit la plantation d'un million d'hectares d'arbres fruitiers et de bois, ce qui permettra d'améliorer l'environnement et de mettre à profit des terres publiques en friche.

Il a soutenu que les champs sont la fabrique la plus importante du pays et il a lancé un appel à la consolidation du marché intérieur.

Le président élu du Mexique a ajouté qu'il entend relancer le secteur agricole l'une des principales promesses de sa campagne électorale.



Radio Habana Cuba